

産業建設常任委員会 行政視察報告 5月7日(水)～9日(金)



岐阜県養老郡養老町



大阪府河内郡河南町

●岐阜県養老郡養老町「養老Pay」
 ●大阪府河内郡河南町「カナちゃんコイン」
 産業建設常任委員会では、電子地域通貨（デジタル商品券）の導入による地域内経済の循環活性化や市民サービス向上などを目的に、それぞれ特徴が違う先進事例として、養老町と河南町の2地域を行政視察を実施した。

◎養老町 令和3年度から運用を開始した「養老Pay」は、町内の半数以上の住民が日常的に利用しており、健康アプリと連携して健康づくりを楽しみながらポイントを貯めることができるほか、イベントに参加することでポイントが付与される仕組みも提供している。さらに、高齢者の見守り機能や、オンデマンドバスの予約・決済システムとの連携も行っている。このように「養老Pay」は多様な付加価値を提供しており、持続可能な運用には、住民の生活に密着し、必要とされる制度設計が重要であることを再認識した視察となった。

◎河南町 「カナちゃんコイン」は、新型コロナウイルス感染拡大を契機として運用が開始され、現在までに第1弾から第12弾まで継続的にポイント還元キャンペーンが実施されている。各キャンペーンでは、若年層・働き世代・高齢者といった対象世代を明確に設定し、SNSを活用した情報発信やチャージインセンティブの強化、地域の祭り・イベントにおける利用特典の付与など、多様な工夫を凝らし、幅広い層への利用促進を図られている。こうした取組による、利用者数や加盟店舗数を着実に増加させている点について、大変参考となる視察となった。

ご質問

中学校の美術部の作品などを展示できる場所がありますか。

湯沢南中学校の美術部は9名なので、少ない展示でも飾らせていただける場所があると、うれしいです。

ご回答

(回答者：広報広聴委員会)

市役所ロビーや湯沢駅東西自由通路展示スペースなど、比較的簡易にご活用いただけるものと思います。

また、市議会としても、市内の生徒さん方に議会活動などへの興味を持っていただくため、つながりを持つ意味で、例えば議会の会議があるときに議場のある4階フロアでの展示や、議会主催のイベントのときなどに作品をお借りしての展示などについて検討していきたいと思います。



表紙の作品（横断幕）を作成された中学生から質問をいただきました。

好評放送中！

聴いてください！！

ハロハロ☆ FM番組 まちトーク!!ゆざわ

湯沢市議会では、議会をより市民の皆さんに身近に感じていただくこと、議会活動について、広く情報を公開することを目的にラジオ番組を作成し、エフエムゆーとぴあ（76.3MHz）で随時放送しております。

過去の放送内容は湯沢市議会のYouTubeチャンネルでお聴きいただけます。



YouTubeチャンネル